



LE CLUB DE PATINAGE ARTISTIQUE DE SAINT-LAURENT
2345 boul. Thimens (Arena Raymond Bourque) H4R 1T4
RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 2022-2023

Le 20 mai 2023

Le CPA Saint-Laurent a été heureux de pouvoir accueillir à nouveau les patineurs pour la saison 2022-2023 à l'aréna Raymond Bourque nouvellement rénovée. L'Arrondissement avait des attentes assez élevées pour cette saison de reprise envers les comités des sports de glace. Le conseil d'administration du CPA Saint Laurent, tout en s'alignant sur ces attentes, s'est également fixé ses propres objectifs pour la saison 2022-2023.

Les travaux de rénovation de l'aréna et la pandémie ont eu un impact majeur sur le nombre de nos inscriptions. Nous sommes reconnaissants envers les membres qui reviennent, le soutien de nos entraîneurs, nos bénévoles et l'Arrondissement pour cette première saison rénovation/COVID.

Dans le cadre de notre engagement envers les résidents de Saint-Laurent et nos patineurs, nous avons décidé de maintenir les frais d'inscription au même niveau que pour la saison 2018-2019. Avant de lancer la saison 2022-2023, nous avons sondé nos membres (inscrits aux saisons 2018-2019 et jusqu'à 2021-2022) sur leurs intentions quant à leur retour au patinage pour 2022-2023.

Sur la base de l'analyse de ces consultations, nous nous attendions à 1) un retour des patineurs pour les cours de groupe, 2) une baisse significative du nombre de patineurs au privé.

En conséquence, notre approche pour pouvoir servir l'ensemble des patineurs a été de porter une attention particulière sur les Écoles Patinage Plus pour accélérer la progression des patineurs avec l'objectif de les voir s'inscrire en privé pour la saison 2023-2024. Ce qui s'est traduit par la mise en place du plan d'actions ci-dessous.

Cours collectifs (en groupe):

- Augmentation du nombre d'entraîneurs et d'assistants de programme surpassant ainsi les standards fixés par Patinage Canada. Notre but était d'offrir un programme plus intensif pour permettre aux patineurs d'avancer plus rapidement vers des groupes de niveau plus élevé. Notre équipe d'entraîneurs nous a permis d'atteindre cet objectif avec succès et 25% des patineurs sont passés à un niveau supérieur au cours de la saison 2022-2023.
- Pour les groupes de niveau 3-4-5 le ratio entraîneur/patineurs était de 1:6 plutôt que 1:10; cela a permis aux entraîneurs de consacrer plus temps à chaque patineur. L'objectif de cette allocation de ressources supplémentaires était de préparer les patineurs pour une transition vers les cours privés STAR.
- Cours de groupe STAR – Nous avons offert aux patineurs du privé et aux patineurs issus du Patinage Plus d'avoir des séances en groupe selon leur disponibilité. Bien que les inscriptions n'aient pas été aussi nombreuses qu'espéré, l'intérêt manifesté est encourageant et envisageons une progression pour la saison prochaine.
- ADULTES – Le nombre de patineurs inscrits pour les sessions automne-hiver et printemps est très encourageant.

Privé

- Offrir du temps de glace de qualité pour les patineurs du privé. Cela s'est traduit par un ratio d'occupation de glace plus faible qu'en 2018-2019. Le Club a fait preuve de flexibilité avec les patineurs concernant les horaires et la possibilité de patineur sur des glaces de niveau supérieur tout en restant dans leur catégorie.

Développement

- Le programme de développement devait initialement débiter en octobre, mais compte tenu de la flexibilité que nous avons donnée pour les inscriptions, le lancement a été reporté en 2023. L'objectif de ce programme est de stimuler l'intérêt des patineurs Patinage Plus et de les amener à patiner plus qu'une fois par semaine.
- Le coût d'inscription a été maintenu artificiellement bas avec une subvention importante du Club pour encourager la participation.
- Traditionnellement, le programme de développement était confié au pro-rep (représentant des entraîneurs). Comme cette année, il n'y avait de pro-rep, le processus de sélection du responsable a été modifié dans le sens d'apporter de nouvelles perspectives à cette activité.



LE CLUB DE PATINAGE ARTISTIQUE DE SAINT-LAURENT
2345 boul. Thimens (Arena Raymond Bourque) H4R 1T4
RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 2022-2023

- Il semble que le programme soit un succès puisque de nombreux patineurs ont décidé de le poursuivre pour la session de printemps et d'autres patineurs ont décidé de s'inscrire à des leçons supplémentaires avec un entraîneur privé.
- Par ce programme, le Club donne l'opportunité aux patineurs de patiner plus qu'une fois par semaine. Nous espérons qu'ils seront parmi les premiers à passer au privé pour commencer à combler le vide laissé par le temps de COVID. Tous les entraîneurs pourront tirer parti de ce programme.

Le Club est parfaitement conscient que la situation au privé va perdurer pendant quelques années. Aussi, dans le mesure du possible, nous continuerons à faire preuve de flexibilité pour les demandes de temps de glace.

BÉNÉVOLES :

Le Club est à la recherche de bénévoles pour aider à la prise de présence sur les Écoles Patinage Plus et les sessions au privé ainsi que de personnes intéressées à aider à la mise en place de projets du Club, comme l'amélioration du développement de l'équipement d'entraînement hors glace.

COMPÉTITEURS :

Nos patineurs continuent de performer à tous les niveaux, que ce soit au niveau local comme la compétition invitation de Dorval, ou à des compétitions de niveau régional, provincial, national et international. Le rapport de notre présidente des tests illustre la diversité de nos membres et leur participation aux différents niveaux de compétition.

En résumé, on peut affirmer que la saison 2022-2023 a été un succès comme l'illustrent les points suivants :

1. Les résidents de Saint-Laurent sont de retour sur la glace de leur club d'attache dans l'Arrondissement Saint-Laurent.
2. Le CPA Saint-Laurent a rencontré et même dépassé l'objectif fixé par l'Arrondissement quant au nombre de membres en dépassant le nombre magique de 400 membres où 97% des membres sont de l'Arrondissement Saint-Laurent.
3. Après 3 ans 11 mois et 19 jours, le CPA Saint-Laurent a pu tenir son premier spectacle sur glace. On s'attendait à ce que l'Arrondissement comme les bénévoles du Club aient faire face à de nombreux challenges, mais l'ensemble des parties prenantes se montrées à la hauteur et nous avons pu présenter un évènement formidable.
4. Le Club a une belle représentation au niveau des officiels de compétition avec 2 spécialistes de données, un juge en formation et un futur spécialiste technique, tous affiliés au Club.
5. Nous avons pu offrir la traditionnelle session de printemps de 6 semaines.
6. Une session d'été est planifiée pour compléter notre saison de retour à l'aréna Raymond Bourque.

En terminant, je veux remercier les représentants de l'Arrondissement, tous les bénévoles, entraîneurs qui ont travaillé très fort pour organiser la pratique de notre sport. Un mot de remerciement spécial pour Carine et Yuka car leur implication sur nos écoles de Patinage Plus et aux spectacles a été un élément critique au succès.

Merci
Jenny Lee